



Durante la presentación de los décimos de la Lotería Nacional dedicados a la moneda única

Montoro anuncia que el próximo Sorteo de El Niño será el primero en euros

- Durante quince sorteos entre mayo y agosto los décimos llevarán impresa la imagen de las monedas y billetes de la divisa europea

19 abr. 01 El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, ha presentado hoy, en la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, los décimos de la Lotería Nacional que llevarán impresa la imagen de las monedas y billetes de la nueva divisa europea para los Sorteos del Jueves entre el 3 de mayo y 9 de agosto.

El ministro de Hacienda también ha anunciado que el primer sorteo que Lotería Nacional celebrará en euros será el de El Niño de 2002, mientras que los dos últimos que se desarrollarán en pesetas serán el Extraordinario de Navidad y el de 27 de diciembre de 2001.

Montoro se refirió a la adaptación de las diversas entidades y organismos públicos a la nueva moneda europea y a la oportunidad que ofrecen los "populares décimos de Lotería" para difundir entre la población la imagen de los billetes y monedas que todos los españoles utilizaremos a partir del 1 de enero del próximo año.

Durante el acto, los responsables de Loterías y de la Fábrica de la Moneda y Timbre explicaron el proceso de fabricación, impresión y numeración de estos décimos, que muestran en su diseño las monedas y billetes del euro, la divisa única que entrará en vigor el próximo 1 de enero de 2002.

Loterías y Apuestas del Estado es una de las entidades que participa en el plan de colaboración de la campaña de introducción del Euro, que en España está pilotada por el Banco de España bajo la supervisión del Banco Central Europeo. Otra de las colaboraciones consiste en la difusión de carteles y trípticos sobre el euro, a través de los más de 12.000 puntos de venta de que dispone Loterías y Apuestas del Estado.



El Gobierno informa

El precio de los décimos de la Lotería Nacional hasta el 31-12-01 será fijado en pesetas con su equivalencia en euros como, de hecho, ya se viene haciendo desde el 24 de abril de 1999. En el período de transición (1-1-02 al 28-2-02) el precio que figurará será en euros y su equivalencia en pesetas. A partir del 1 de marzo de 2002 todas las transacciones se realizarán sólo en euros.

La lista de premios de la Lotería Nacional, en el último trimestre de este año, se presentará en pesetas con su equivalencia en euros, hasta que concluya el período de vigencia de los décimos, fijado en tres meses. Desde el 1 de enero hasta el 28 de febrero de 2002, el período de transición, la lista de premios de la Lotería Nacional se publicará en euros con su equivalencia en pesetas. A partir del 1 de marzo del año que viene las listas de premios sólo se editarán en la nueva moneda europea.